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Ata nº 61 da Reunião da Comissão Consultiva do Comitê de Gerenciamento das Bacias 
Hidrográficas dos Rios Cubatão (norte) e Cachoeira - CCJ 
Local: UNIVILLE – 1º piso – Bloco A – Sala A222 – Campus Universitário, s/nº - Joinville/SC 
Data: 07/02/2014  -  Início: 15h  -  Término: 16h30min 
 
Participantes: 

1. UNIVILLE – Therezinha Maria Novais de Oliveira  
2. ACIJ – Elaine Cristine Scheunemann Fischer 
3. UDESC – Doalcey Antunes Ramos 
4. IPPUJ – Lia Dalva Alves Barraca 
5. ACIJ – José Mário Gomes Ribeiro 
6. AJORPEME – Luiz Carlos Boebel 
7. MINERADORAS – Henrique Correa 
8. EPAGRI – Onévio Antônio Zabot 

 
Ouvintes: 

9. Rafael Zobolli Guimarães – Consultor CCJ/DRHI/SDS 
10. Nelson S. Corbani – Polícia Militar Ambiental 
11. Maria Raquel M. Mattos – FUNDEMA 
12. Renato Monteiro - AMAE 

ASSUNTOS DISCUTIDOS:  A Sra. Therezinha Maria Novais de Oliveira – Presidente, abriu a 
reunião, saudou os presentes, apresentou a pauta do dia como primeiro assunto, confirmou 
entre os presentes o recebimento via e-mail da ata referente à última reunião (nº 59, datada 
de 29 de julho de dois mil e treze), dispensando a leitura da mesma, sendo que esta foi 
aprovada sem ressalvas. Partiu-se então para os demais pontos de pauta, onde foram 
discutidos os seguintes assuntos: 2) Repasse FEHIDRO – 2013, a Presidente informou aos 
presentes que o valor repassado foi de R$ 122.191,75, depositado em 20/12/2013, e a 
prestação de contas deverá ocorrer entre fevereiro e março de 2014;  3) Instituição da 
Comissão Eleitoral – Gestão março/2014 à março/2016, foram aprovados os nomes:  Maria 
Raquel Migliorini de Mattos – FUNDEMA e Henrique Correa – Cubatão Dragagens, conforme 
prevê o  Regimento Interno, Capítulo V, Seção I, §1.  A reunião de Assembleia ficou então 
agendada para 07/03/14 – 15h – Local:  Auditório CCJ na UNIIVLLE, conforme acordado entre 
os presentes; 4) Assuntos Gerais:  neste item da pauta a Presidente pediu a reflexão dos 
presentes sobre o racionamento de água, uma vez que a região vem sofrendo com o calor 
excessivo dos últimos dias, água no rio existe, mas o problema é fazer com que a água chegue 
as casas, são necessárias obras do governo para melhoria da distribuição, Renato Monteiro – 
AMAE, colocou aos presentes que a Companhia Águas de Joinville é o órgão que tem a 
obrigação de fazer a campanha de racionamento, através dos veículos de comunicação 
adequados e planejar corretamente as obras e ações durante os períodos críticos, estes plano 
deve ter um horizonte de pelo menos três anos para que se possa dar fluxo as demandas da 
população em períodos de crise.  Onévio Antônio Zobot – EPAGRI, colocou que na região 
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agrícola está existindo extensões que demandam grande quantidade de água.  A Presidente, 
colocou que o Plano precisa estar amarrado, a Companhia Águas de Joinville vai ter que dar 
licenciamento e o questionou sobre o Plano de Infraestrutura, conforme a Presidente também 
é necessário estimular os projetos de água da chuva.  Sem que mais ninguém fizesse uso da 
palavra, a Presidente deu por encerrada a reunião da qual segue lavrada a presente ata. 

 
Joinville, 07 de fevereiro de 2014 
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